

## N o . 1 3 半田 保育園

その他のご意見がありましたらお書きください。(上記の①～⑯に關することでも結構です。)

### 保育園運営・内容について

- 毎年、行事や日々の運営に、前年度より改善の工夫をして下さっていて頭が下がります。いつも子供たちのことを一番に考えて下さりありがとうございます。保護者もそれに甘えっぱなしでなく、先生方のご負担にならないよう、提出物の期日を守る、提出物そのものを忘れないようなどできることに努めます。
- いつも安心して子どもをあずけられるのは、保育士の皆様が笑顔で接してくださっているからだと思います。ありがとうございます。

《保育園より》

いつも保育園運営にご協力いただきありがとうございます。今後も、子どもたちが楽しく、保護者の皆様に安心して預けられるような保育園運営をしていくように心掛けていきます。

- 普段の様子を写真などでもっと見たいです。

《保育園より》

写真屋さんが入らないような行事や日々の保育など掲示板にできる範囲で掲載しております。今後も安全に支障のない中で、行っていきたいと思います。

- たいそうの時間があり、子どもたちがたいそうをしているという話を聞きましたが続いていますか？

《保育園より》

体操は、年間を通して行っております。運動プロジェクトが主となり、子どもたちの怪我のない身体づくりの一環として毎朝、全園児で体操を継続しております。

- 他のクラスといっしょのへやですごしているようですが、1クラスに多くのこどもがいる事がいやみたいです。(うちのこはいやといってました)多くのこどもを同じへやで遊ばせる時にどの様な事を見守って保育しているのか知りたいです。

《保育園より》

早番、遅番、延長番の特例時間は人数や安全部面に配慮するとともに、友達との関わりや一人一人が楽しく遊べるような環境を作り、保育しております。

- 延長保育の詳しい料金の説明が欲しかったです。延長時のおやつがおせんべい1枚と、少し子供にはもの足りないと感じました。延長料金に見合った子供の空腹を満たし栄養も考えられた軽食を出していくだけるとありがたいです。いつも子供が楽しく通い、給食も「美味しい！」と言っております。感謝しております。

《保育園より》

説明不足で申し訳ございませんでした。延長時の補食はご家庭に帰ってからの夕食に支障がない程度の量を葛飾区の栄養士が計算の上、提供しております。延長料金の内訳は補食代と人件費も含まれております。

- Hagnote(無料ツール)で園での様子を写メ etc でみられたらいいな。連らくも一括管理ができます。
- おむつのサブスクで定割レンタルがあります。とても楽です。

## 《保育園より》

現時点では公立保育園では実施しておりませんが、ご意見として係に伝えさせていただきます。

### 職員について

- ・目配り、気配りをよくしていただき、親子ともども安心した保育園ライフを送っています。園長先生は毎年、1週間もたたず、親子セットの名前と顔を覚えてくださるので、本当に助かります。安全という安心感だけではなく、覚えてくれる人がいる、声をかけてくれる人がいるという嬉しさで、子どもも笑顔で登園しています。本当に心から感謝いたします。
- ・いつも子ども達を温かく見守り保育してくださりとても感謝しています。子どもの悪いところも良いところもしっかりと見てくださり伝えてくださるので安心して通わせています。今後ともよろしくお願ひします。
- ・子供の様子をきちんとみててくれるなと思います。いつもありがとうございます。
- ・毎日、子ども達を温かく見守ってくれて感謝しています。保育園に登園する事も嫌がらず、走って部屋に入っていく我が子を見ると、楽しいんだなあ～と安心して仕事に行けます。寒い中、先生、お姉さん、お兄さんの「行ってらっしゃい。」の掛け声に力をもらって毎日頑張ってます。ありがとうございます！！
- ・いつもお世話になっています。子どもたち皆にあいさつやお声かけいただき、楽しく通えているのも先生方のおかけです。子ども同士のトラブルなども沢山あると思いますが、今まで通り見守って頂けると幸いです。（衝突がおきないようにではなく、その後のフォローの方について）

## 《保育園より》

笑顔で気持ちの良い挨拶をモットーに、職員一丸となって挨拶運動に取り組んでまいりました。今後も園内研修や自己啓発を引き続き行いながら、より一層、信頼される職員となれるよう、対応に努めてまいります。

- ・ケガをしていた為、次の日クラスの先生へ、伝わるようふせんに書いておきましたが、その日の出来事は、実際に見ていたものではなく、そんな事があったのできっとその時のものであろうというあいまいな返答でした。相手の子が泣いていた為とそちらのお子さんの話ばかりされました。謝罪の言葉も殆どなく、見ていなかった事を見ていた事のように言われたことに違和感を覚えました。

## 《保育園より》

言葉が足りず違和感を与えてしまい申し訳ございません。今後、お伝えする際には十分、気を付けていきたいと思います。

- ・手がかかる子におわれ、目がいきとどいていない印象です。

## 《保育園より》

そのような印象を与えてしまい、申し訳ございません。友達同士のトラブルは、その場で対応しております。集団生活の中で大切にしていることは、その都度、子どもたちに伝えておりますが、今後も安全に配慮しながら人とのかかわりや折り合いのつけ方など丁寧にお知らせしていきたいと思います。

### 施設面について

- ・いつも私たち親子を温かく見守っていただきありがとうございます。半田保育園のおかげでいつも安心して仕事に行くことができます。今後もよろしくお願ひいたします。ちなみに保

育園の建て直しの話はどこまで進んでいますか？（いませんか？）何かの機会の時でかまいませんので教えていただけたらと思います。

#### 《保育園より》

昨年同様、民営化につきましては今のところ進展はございません。仮園舎を建てるための代替地が決まると、次の段階に進んでいくという状況です。今後も保護者会等で進展状況をお知らせするようにいたします。

#### 安全管理・危機管理について

- ・調理の先生にお一人、男性の方が居て下さるだけでも、大分、安心感があります。不審者訓練等、本当によくやって下さっているのを子供から聞くだけでもわかります。子供が楽しく通えることができ、親は安心して働けており、半田保育園にして本当に良かったと日々感謝しています。
- ・門の錠がやや簡易的で防犯が心配だと思っていましたが、毎朝先生が立っていて下さり、顔を合わせての防犯対策もいいなと思いました。
- ・保育園の設備として、誰でも入ろうと思えば入れる設備なので、不審者侵入は妨げるかは疑問です。（ICカードがないと入れない園もあるので。）
- ・安全面で不審者の侵入防止をもう少し強化していただけだと安心できます。半田小のそばで、猫（惨殺）の事件もあったので、心配になってしましました。。。
- ・見守りのおじさんがいて下さると登降園の際、安心です。
- ・防犯面には不安あり。かぎ施錠のみでは誰でも侵入できる状況。特に延長保育、送り迎え時は多数の出入りあるもの、突然入られた時の対策はどのくらいされているのか、不透明。（不審者訓練やられているのは把握しています。どのようなことをやっているかがよくわからず）たまたま保育参加や延長保育で体験したものの他の方々がどのくらい知っているかなあとと思いました。

#### 《保育園より》

門は登降園以外の時間帯は施錠しており、門付近を撮影できる防犯カメラの設置をして防犯に努めています。園内には、不測の事態の際にすぐに警察につながる非常 110 番のボタンも設置しております。さらに、今年度はインターホンが新しくなったほか、特例時間帯は、各クラスの入り口の施錠、玄関は朝 8 時までと夕方 5 時 15 分以降の施錠をしております。また、職員は不審者対応実施訓練として亀有警察の署員にも来園していただき、実際を想定しての訓練と不審者対応に役立つノウハウを教えていただいております。今後も主管課や地域と連携を取りながら防犯対策に努めていきたいと考えております。

- ・車通園が全くおさまらないので、区に伝えるか悩んでいます。事故が起きてからでは遅いです。
- ・相変わらず車での送迎が目立ちます。子どもは予期せぬ動きをするため、交通事故が心配です。正門横や、園の北側道路に、毎回同じナンバーの車が数台止まっています。事故が起きてからでは遅い、お互いが不幸になるだけです。「自分さえ良ければいいんだ！」と言う方は、転園を促して下さい。家が遠くても、雨の日も強風の日もガンバって自転車で送迎しているママも沢山いますので・・・。

#### 《保育園より》

保護者会やおたより等でもお伝えはしておりますが、半田保育園では、車での登降園はご遠慮いただいております。特に 7 時 30 分から 8 時 30 分までは園周辺がスクールゾーンとなり、歩行者専用道路になっております。また、日中・夜間間わず車の往来が多く、駐車して

いると近隣の方々のご迷惑になるほか、交通事故の原因にもなりかねません。やむを得ず車を使用しなければならない場合は、必ず近隣のコインパーキングを利用していただき、園周辺道路に駐車することのないよう、お子様の安全を守るという観点からも、皆様のご理解とご協力をお願い致します。また事故防止のため、警察との連携も考えております。

### 園行事について

- ・保育園行事（図書館など日々の行事）の日程や事前に用意しないといけないものなど早めに連絡してくれると助かります。

《保育園より》

保育に関する伝達等は園だより・クラスだよりのほか、各クラスのボードを使って隨時お知らせしております。今後も早めに分かりやすく掲載していきますので、必ずご一読くださいますよう、お願ひいたします。

また、保護者参加の行事についてですが、子どもたちの体調面に配慮し、（学校と違って振替休日がないので）年間の中で土曜日の開催が認められているのが運動会のみとなっております。ご了承ください。

### 保健関係について

- ・感染症が出た際、どのクラスで何名かかっているかも教えて頂けると良いです。
- ・感染に関して、昨年のインフルの時のように各クラス毎の人数など掲示して頂けるとリスク把握や管理がしやすいと思います。

《保育園より》

保健関係の掲示につきましては、わかりづらく申し訳ありませんでした。今後、掲示の仕方を変更させていただきます。

- ・保育参加の時に毎回思っているのですが、排便の際は石けんで手を洗う、排尿の際は、流水だけと、トイレに行った子どもたちがおしえてくれます。今年は夏に胃腸炎が流行りました。冬になると感染性胃腸炎も猛威をふるいます。手洗いのタイミング、方法をみなおしたほうがよいかと思います。

《保育園より》

手洗い指導は隨時クラスごとにしておりますが、今後も手洗いの徹底に努めていきます。

### 食事について（給食・おやつ・献立等）

- ・保育園の肉じゃが好きなの。おうちのは嫌いなの・・・etc 言っているので、保育園の給食を非常に楽しみにしているようです。（苦笑）ほぼ毎日、その日の給食の話をしてくれます。

《保育園より》

今後も子どもたちが喜んで食べられるように安全でおいしい給食を提供してまいります。

今年度、半田保育園では「ふれ愛サークル」や保護者会での懇談会など、保護者の方々のつながりを深めるための場を設けてきました。来年度に向けて、さらに会が深まるようにおすすめの企画やテーマがありましたら、ご意見をお願いします。

- ・ソルトキャンドル作りは楽しかったし、朝の挨拶くらいしかしたことのないお母さん方ともお話が出来て交流がもてたので来年度も行ってほしいと思います。
  - ・「ふれ愛サークル」は初めての試みで、参加して楽しかったです。作るのに夢中でありお母さん同士でお話が出来ず、名前も分からぬままで、子どもに「誰ちゃんのお母さんとやったの?」と聞かれ答えられませんでした。「〇〇組の〇〇××」とお子さんの名前をつけると、もっと話がはずむのかなと思いました。
  - ・いつも楽しく参加させていただいています。パパが参加できる(参加しやすい)ものがあまりないので、夫婦で保育参加や保育参観(のぞき見みたいな・・・)やパパのための育児意見交換会!!などできたら嬉しいです。笑
  - ・クリスマスリース作り
  - ・コーラスやダンスなどを子供達のイベント内で発表する。  
(運動会や発表会で、親達がみんなで歌やダンスを披露して) 子供たちも喜ぶのでは?  
練習時間が取れればいいのですが!
  - ・みんなで歌を歌う場があったら楽しそうだなと思います。
  - ・定期(行けない日もあることを考え) 開催の茶話会 行事毎での準備参加後の懇談会  
テーマを決めたワークショップ 連絡先を交換したい 親子遠足
  - ・体調不良で参加できませんでしたが、リトミッククラスがまたあると嬉しいです。
  - ・保護者だけだと緊張感があるので子どもと一緒に参加できる会があったら話がしやすくなるのかなと思います。おとな→お茶会 子ども→同じ部屋で遊ぶ ⇒誰の子の親なのかわかり子どもを通して話題作りがしやすい
  - ・年長組になると、やはり就学の不安や疑問がたくさんあります。(学童、小学校での生活 etc)  
第一子や一人っ子だと、中々周りに聞ける機会がないので、小学生のお子さんのいるお母様に、座談会のような感じで質問できる場があったらいいなと思います。
  - ・ふれ愛サークル、参加させていただきました。仕事と子育ての間にホットできる時間をすごせました。ありがとうございます。
  - ・『おむつリサイクル』なんてどうでしょうか?袋を開けてしまったけど、おむつが取れてしまつてあまっているおむつが家にあるので、どなたかほしい方いませんかね?こういうご家庭多いのでは?(ただ保育園でやるとなると難しいかもしないですよね・・・。ご参考までに!)
  - ・興味深く、参加をしたかったが、瓶がなかなか消費しない物だった為参加できず、残念だった。
- 《保育園より》

たくさんのご意見ありがとうございました。今後の参考とさせていただきます。今年度は初めての試みだったにもかかわらず、ソルトキャンドルづくりに22名(うち1名欠席)・フォトアレンジに13名(うち4名欠席)のご参加がありました。来年度も継続して行いたいと考えておりますので、ぜひご参加ください。

- ・平日でなく土曜にやっていただけると助かります。
- ・企画内容はとても良いと思うのですが平日なのでなかなか参加しづらく、帰宅が遅くなってしまうのが残念です。土曜日などの実施が出来るといいと思います。

《保育園より》

土曜日は職員体制が整っておらず、残念ながら土曜日の開催は出来ません。ご了承ください。

たくさんのご意見をいただき、ありがとうございました。

いただいたご意見につきましては、職員で検討し、今後に生かしてまいります。今後も「子どもも大人も笑顔あふれる保育園」を目指して、保育園運営を行ってまいりますので、引き続きご理解とご協力を  
お願いいたします。